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The entity confirms that:
· The email address of the proposed recipients is correct;
· The email address belongs to and is controlled by the proposed recipients;
· The proposed recipients have the appropriate security clearance;
· The proposed recipients have a need to know. 
 
The entity further confirms, on behalf of the third parties identified in this form, that the third parties shall
· treat all information received via CODI as privileged and confidential. 
· protect the information received via CODI with at least the same degree of care as they normally exercise to
  protect their own confidential information of a similar nature, but no less than a reasonable degree of care. 
· not disclose the information provided via CODI to any other third party (not identified in the form) without the
  express permission of the OAG. 
· not duplicate any information provided via CODI.
 
All information provided via CODI shall remain the sole property of the OAG. The OAG shall have no liability
whatsoever from the third parties' use of OAG information.
L'entité confirme que :
· l'adresse courriel des destinataires proposés est exacte;
· l'adresse courriel appartient et est gérée par les destinataires proposés;
· les destinataires proposés ont le niveau de cote de sécurité approprié;
· les destinataires proposés ont un besoin de savoir. 
 
L'entité confirme également, au nom des tierces parties identifiées sur le présent formulaire, que celles-ci doivent : 
· traiter toute information transmise au moyen de CODI comme privilégiée et confidentielle. 
· protéger toute information transmise au moyen de CODI avec au moins le même soin qu'elles mettent à
  protéger leurs propres renseignements confidentiels de nature semblable, mais non en deçà d'un degré de
  diligence raisonnable.
· ne pas divulguer à aucun tiers (non identifié sur le formulaire) l'information transmise par le BVG au moyen de
  CODI sans l'autorisation expresse du BVG.
· ne pas reproduire les renseignements confidentiels transmis au moyen de CODI.
 
Tous les renseignements confidentiels distribués au moyen de CODI doivent demeurer la propriété exclusive du BVG. Le BVG décline toute responsabilité quant à l'utilisation des renseignements confidentiels par des tierces parties. 
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